

Bienvenue dans la communauté de l'Institut reConnect !

Vous avez été identifié comme **Contributeur**¹ par l'un des responsables des projets de notre Institut Hospitalo-Universitaire ; en acceptant cette mission, vous trouverez ci-dessous l'ensemble des **avantages** et des **engagements** associés.

Tout Contributeur :

VOS AVANTAGES

- Bénéficie du « **Label IHU**¹ » dans toutes les démarches de demandes de financement,
- Peut bénéficier d'une **aide financière France 2030** de l'Institut reConnect dans le cadre de ses projets, sous réserve de la validation du WP leader impliqué ou de la Direction de l'IHU,
- Peut répondre aux **Appels à Projet internes de l'Institut reConnect** visant à faire émerger et renforcer de nouvelles thématiques,
- Reçoit les **communications** internes,
- Bénéficie de la **dynamique** et des contacts directs des experts de la communauté,

VOS ENGAGEMENTS

- Respecte la **Charte des Publications**² de l'Institut reConnect, signée par les cinq membres fondateurs de l'IHU lors de sa création,
- Mentionne **l'Institut reConnect** et utilise le **logo**² dans toutes ses activités liées à l'Institut reConnect,
- Communique régulièrement les **informations** liées à ses **projets** de l'Institut reConnect au(x) **Work Package leader(s)** dont il dépend,
- Avertit le service **communication**² de l'Institut reConnect de toute publication / résultat / événement / formation à venir et / ou sollicitation média,
- Transmet, sur demande, les informations nécessaires dans le cadre du suivi des **indicateurs à l'ANR**² (statut, financement, activités...),
- S'appuie sur le **Plan de Gestion de Données**² de l'Institut reConnect pour récolter et exploiter les données dans le cadre des projets de l'Institut reConnect auxquels il contribue,
- Est invité à communiquer *via* les canaux de l'Institut reConnect dans lequel il est inclus (Teams, réunions, documents partagés, etc.).

Cette charte établit des principes simples et efficaces à respecter par chaque Contributeur de l'Institut reConnect afin que ce projet ambitieux soit une pleine réussite pour tous.

En signant cette charte, vous vous engagez à respecter l'ensemble de ses dispositions et faites ainsi partie de la Communauté de l'Institut reConnect !

Date et Signature du Contributeur

¹ cf. Vade-mecum pour les définitions

² Consulter régulièrement la [page ressources sur le site de l'Institut reConnect](#) ; il est recommandé de ne pas enregistrer ces éléments, toujours se référer à cette source afin d'accéder aux informations actualisées.

Welcome to the reConnect Institute Community!

You have been identified as a **Contributor**³ by one of our University Hospital Institute's project managers; by accepting this assignment, you will find below all the associated **benefits** and **commitments**.

All Contributors:

YOUR ADVANTAGES

- Benefit from the « **IHU**³ **Label** » in all funding application processes,
- May receive **France 2030 financial assistance** from the reConnect Institute for their projects, subject to approval by the WP leader involved or the IHU management,
- May respond to the **reConnect Institute's internal Calls for Projects** aimed at developing and strengthening new themes,
- Receive internal **communications**,
- Benefit from the **dynamics** and direct contacts of community experts.

YOUR COMMITMENTS

- Comply with the reConnect Institute's **Publications Charter**⁴, signed by the five founding members of the IHU upon its creation,
- Mention the **reConnect Institute** and use its **logo**⁴ in all activities related to the reConnect Institute,
- Regularly communicate **information** related to reConnect Institute **projects** to her or his **Work Package leader(s)**,
- Notify the reConnect Institute's **communication**⁴ department of any upcoming publication/results/events/training sessions and/or media solicitations,
- Provide, upon request, the necessary information for monitoring **indicators** to the **I'ANR**⁴ (status, funding, activities, etc.),
- Use the reConnect Institute's **Data Management Plan**⁴ to collect and use data for the reConnect Institute projects to which they contribute,
- Are invited to communicate via the reConnect Institute channels in which you are involved (Teams, meetings, shared documents, etc.).

This charter establishes simple and effective principles that each reConnect Institute Contributor must respect to ensure the complete success of this ambitious project for all.

By signing this charter, you agree to comply with all of its provisions and thereby become a part of the reConnect Institute Community!

Date and Signature of Contributor

³ See Vade-mecum definitions

⁴ Regularly consult the [resources page on the reConnect Institute website](#) ; it is recommended not to save these items ; always refer to this source for up-to-date information.